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promissos relativos ao controlo
de espécies invdsoras. A'maioria
dos projçctos termina em 2O24,
sendo'que o último termina em.
2026.

Wádia Coelho corisidera uma
"prioridade todo este esforço e
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Assim, esta terça-fefu4 2l de
Março; a vereadora do Ambien-
te, Ná{ia Coelhq irá participar
numa das actividades, que visa
alertar e sensibilizar osjovens
para a importância daprotecçãò
dos ecossistemas e de compor-
tamentos sustentáveis, "que se
quer dominantes nas gerações
fuhrras'-

O Programa da Sçmana darir-
vore 20.23 da CMF irá decorrer
a partir de hoje e atê 24de Mar-
ço.

Serão dina".izadas activida-
des, orientadas para alunos do
.ensino Pré-escolar, Brísico e Se-
cundário, que visam dar a co-
nhecer o mais importante espa-
çoverde do Município.

Desta forma, a autarquia do
Funchal pretende que oõ parti-
cipantes fiquem a conheceÌ as
várias dimensões do ecossiste-
ma do Parque Ecológico, tais
como a flora, os polinizadores e
os morcegos, permitindo-lhes
participar em actividades de
plantação, na área do parque e
no Viveiro de Plantas, bem
como testar os conhecimentos
adquiridos, com a realização de
jogos de perguntas e respostas,
jogoS de.tabuleiros e criação de
um herbrârio de folhas deespé-
cies autóctones.

O prográma envolve 4OO par-
ticipantes, oriundos de várias
escolas daRegião.
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A Câmara Municipal do Funchal
(CI\[F) tem em curso um conjun-
to deprojectos de reflorestação e
prevenção de incêndios no'Par-
que Ecológico do Frrnchal. Trata-
-se de um investimento que as-
cende a I milhão e 500 mileuros,
financiados pelo programa PRO-
DERAM e capitais próprios da
autarquia O anúncio éfèito pela.
vereadora do Ambientg Nádia
Coelho.

Na prática estão achralmente
em curso projectos de apoio e
prevenção do Parque Ecológico
do Ftrnchal contra incêndios, de-,
sastres naturais e acontecimentos'
catastróficos; florestação/criação
de zonas arborizadas; apoios aos
custos de florestação e criação de
zonas arborizad.as; apoio a inves-
timentos destinados a melhorar
resiliência e o valor ambiental
dos ecossistemas florestais; e
apoios de compensação a pro-
prietários de áreas florestais que
assumam um conjunto de com-
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investimento contínuo para res-
ponder' aos desafios c'olocadcis
diaririmúte" na gestão do Par-
que Ecológicq tendo em contao
activo anabiental que representa
e a sua função reguladora como
puünãoverde da cidade.

Funclnluln h Dla tundlalda
Árrorc com vídú actMdad€g
A autarquia funchalense volta a
assúalar amanhã o Dia Mun-
dial da Árvore, realizando um
conjunto de actividades no Par-
que Ecológico do Funchal.
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CDU reivindica bolsÍN de
estacionamento nas zonas dtas
A deputada da CDU na Asseurbleia
Municipal do Ffrnchaf'Herlanda
Amado, lembrou ontem as "Éo pro-
metidas bolsas de estacionamento'l
que continuam 
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Ìuls zonas altas do concelho. Esta
constatação foi feita durante contac-
toò dos comunistas com a popula-
çãq nafreguesiade São Roque.

'?ara'quemvive nas zonas altas
do concelho do Funchal pensiste o
sentimento de abandono e esqueci-
mento deste orecutivo PSD-CDü
da autarquia fimchalense. Na fre.
glresia de São Rgque orister-n muitas

. localidades euenão veeS ï::"",
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das as tão prometidaibolsas de esa-
cionamentg apesar de estarem pro-
metidas há anos pela Câmara Muni-
cipal do !ìrndul", oçôs a CDU.

Para qiem vive na zona alta do
Galeão ou laa\o, J."apboeirg" ipara

além de um acesso ao transporte pú-
blico muito deficitáriq existe nesta
localidade a nccessidade qrgente de
serem construídas zonas de par-
queamento automóvel que garanta
outra segurança e mobilidade para
quem aqui vive", elrcnrpliff cou Hèr-
landa Amado. A deputada na Assem- |

bleia Municipal do Fbnchal recorda
ainda que'â CDU tem levado estas
justas e legitimas reivindicações à
CâÍnara Municipal do FrrnChal e
apresentado propostas, para que s€-
jam identificados os ten€nos e zonas

_eqrecificas para a consbrrção das
bolsas de estacionarnento". ti-n
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